

Segundo Aniversario

En este número se cumple el 2 aniversario de la revista Tamé, la cual nace 1 mes antes de entrar a la administración de la Unidad Académica de Odontología, en este periodo de tiempo la revista se ha consolidado ya esta indexada a IMBIOMED, Latindex y a DOAJ. Hasta el numero 6 la revista contaba con 104 autores de diferentes universidades como: Universidad Nacional de Córdoba, Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Universidad Autónoma de Baja California, Universidad de Guadalajara, Universidad Nacional Autónoma de México, Universidad de Morelos, Universidad Autónoma de Yucatán, Universidad Veracruzana, Universidad McGill y de la Universidad Autónoma de Nayarit.

En este periodo de 2 años se han publicado en la revista Tamé 14 artículos de los docentes y alumnos de esta Unidad Académica de Odontología, también han publicado los docentes y alumnos en revistas nacionales e internacionales como: Revista Oral, Revista ADM, Ortodoncia Actual, Odontopediatría Actual, Revista Latinoamericana de Odontología, Revista información e investigación en salud (Bolivia), Revista de la Asociación Latinoamericana de Odontopediatría, Revista latinoamericana de Odontopediatría y Ortodoncia (Venezuela), Revista Odontológica CES (Colombia), Acta Odontológica Colombiana, Revista Chilena de Ortodoncia y la Revista Española de Ortodoncia.

En meses pasados se logro la acreditación de la Unidad Académica de Odontología, en la cual se había trabajado durante los últimos 2 años, el cual era uno de los compromisos que se tenía con el Rector Juan López Salazar. Aunado a esto el posgrado de Ortodoncia se encuentra en el padrón de posgrados de calidad y el posgrado de Odontopediatría está próximo a evaluarse.

C.D.E.P.B. David Martin Robles Romero

Director de la Unidad Académica de Odontología